



TELEGRAMA DEL GENERAL CALLES.

• Nogales, Son., 8 de abril de 1920.

Gral. M. Diéguez, Guadalajara, Jal.

Enterado de su mensaje circular dirigido al Congreso de este Estado. Puedo asegurar que el pueblo de Sonora ha perdido por completo la confianza en el Gobierno del Centro, tanto por los hechos que relaté a usted en mi mensaje anterior, cuanto por los nuevos atropellos que está cometiendo, pues querer complicar al General Obregón en la asquerosa trama de Cejudo, es algo inicuo, porque no dará el resultado que buscan, pues todo el pueblo del país está al tanto de los procedimientos empleados por el Gobierno.

Sinceramente manifiesto a usted que si marchan tropas a este Estado, se incendiará una guerra civil, que tal vez sea la más sangrienta de todas y de la que usted será uno de los principales responsables, por no atender las justas razones expuestas por el Gobierno y Congreso de esta Entidad.—Afectuosamente, General Elías Calles.